

六郷

～元気に輝いて～



令和6年度
第38号

2024.7.17

子どもたちの経験を深める、外部講師を招いての体験活動⑮

【1年「ブラッシング教室」(講師：歯科衛生士 ○○○○さん)】

16日、1年生は歯科衛生士の○○○○さんから、正しい歯みがきの方法について学びました。1年生は、こども園の年長さんの時にもブラッシング教室を行っています。その際に教わった歯をみがく時には2本ずつ10回以上みがくことなどの大切な知識をしっかり覚えており、○○○○さんから褒められていました。



今回は、染め出し液を歯につけて、みがき残しの部分をブラッシングしました。○○○○さんからは「鉛筆やお箸を持つような持ち方で」「歯ブラシをぴったり当てて同じところを10回～20回」など、正しいブラッシングの方法を教わりました。教えてもらったことを生かし、鏡を見ながら集中してブラッシングを行う子どもたちの姿がとても印象的でした。

今回の授業で、鏡を見ながら正しい方法で歯をみがくと歯垢を落とすことができることを体験した子どもたち。今日のような集中力で、ていねいに歯をみがくことをこのあとも継続してほしいと思います。



美郷町民生児童委員協議会の皆様との懇談から

16日に、美郷町民生児童委員協議会の六郷地区の委員の皆様をお招きして情報交換会が行われました。

委員の皆様方からは、子どもたちの元気なあいさつが見られるようになってきていることや登下校時に長い距離を頑張って歩いていること、安全に気を付けて歩いていることなど、日頃の子どもの頑張りを褒めていただきました。

次のような注意喚起もありました。



- ① 自転車での左側通行を小学生の時から徹底してほしい。また、自転車利用時には「ヘルメット」を着用してほしい。特に、白山神社近く(セブンイレブン周辺)の自転車での横断の際は、車のスピードが出ていることもあり十分気を付けてほしい。
- ② 地域の方々が、見守り活動をしてきている。琴平交差点など、危険な場合は学校に連絡するので、注意喚起をしてほしい。

また、子どもたちの言葉遣いの乱れについて気になったことなども教えていただきました。民生児童委員の皆様は、学校では目が届きにくい場面での子どもたちの様子も気にかけてくださっています。学校では、夏休み前の児童への指導をよりていねいにしていくことにより、委員の皆様からのご助言を生かしていきたいと考えております。ご家庭でも、上記の内容等を話題にしていいただければ幸いです。